



Garagenrampe und Hörmann Garagentore: Perfekte Fertiggaragen

Garagen, auf die sich Garagenbenutzer gerne verlassen

Der Hersteller Garagenrampe aus Bad Salzuflen bietet Fertiggaragen an, die mit Garagentoren von Hörmann ausgestattet sind. Wie auf www.Garagenrampe.de aus Beispielfotos gut zu erkennen, bilden die möglichen Größen von Garagentoren und Garagen eine perfekte Einheit. Seiner in familiärer Atmosphäre entwickelten Geschäftsphilosophie bleibt der Hersteller Hörmann seit 1935 treu. Dies wird deutlich in einer Würdigung des Standortes Freisen im Saarland, wo 1962 mit 23 Mitarbeitern begonnen wurde, Sonderanfertigungen von Berry-Toren, den Schwingtoren von Hörmann, zu produzieren. [1] Heute arbeiten knapp 500 Mitarbeiter an dem zweitältesten Standort des Unternehmens in Deutschland, das sich zum europäischen Marktführer für Garagenausstattung entwickelt hat.

Garagenrampe, auf die sich der Garagenbenutzer verlassen
Es gibt viele Aspekte, die für Garagentore von Bedeutung sind. Sie gelten gleichermaßen für alle Bauweisen: Schwingtore und Rolltore, waagrecht und senkrecht öffnende Sectionaltore. Sie sollten genauso lange wie die Garage selbst ihren Zweck störungsfrei erfüllen, nämlich dreißig bis fünfzig Jahre und mehr. Sie müssen betriebsicher sein, Unfällen und Einbrüchen vorbeugen. Garagentore mit einem Torantrieb sind von einer Stromversorgung abhängig. Fällt diese aus, muss das Tor mit dem mechanischen Schlüssel zu öffnen sein. Hörmann Torantriebe können von einem 230-Volt-Anschluss oder von einem tragbaren Akku aus mit Strom versorgt werden. Letztere können mit Solarstrom vom Garagendach aus aufgeladen werden oder von der Wohnung des Garagenbenutzers aus. Die Funkfernsteuerungen sind auf einem so hohen Standard verschlüsselt, dass es praktisch unmöglich ist, die codierten Funksignale auszulesen und missbräuchlich zu verwenden.

Garagentore, auf die sich der Garagenbenutzer verlässt

Es gibt viele Aspekte, die für Garagentore von Bedeutung sind. Sie gelten gleichermaßen für alle Bauweisen: Schwingtore und Rolltore, waagrecht und senkrecht öffnende Sectionaltore. Sie sollten genauso lange wie die Garage selbst ihren Zweck störungsfrei erfüllen, nämlich dreißig bis fünfzig Jahre und mehr. Sie müssen betriebsicher sein, Unfällen und Einbrüchen vorbeugen. Garagentore mit einem Torantrieb sind von einer Stromversorgung abhängig. Fällt diese aus, muss das Tor mit dem mechanischen Schlüssel zu öffnen sein. Hörmann Torantriebe können von einem 230-Volt-Anschluss oder von einem tragbaren Akku aus mit Strom versorgt werden. Letztere können mit Solarstrom vom Garagendach aus aufgeladen werden oder von der Wohnung des Garagenbenutzers aus. Die Funkfernsteuerungen sind auf einem so hohen Standard verschlüsselt, dass es praktisch unmöglich ist, die codierten Funksignale auszulesen und missbräuchlich zu verwenden.

Fertiggaragen, auf die sich der Garagenbenutzer verlässt

Das Garageninnere ist trocken, staubarm und gut belüftet. Zu jeder Jahreszeit kann durch das Fahrzeug Feuchtigkeit oder Nässe in die Garage eingebracht werden. Besonders bei Sonnenstrahlung erwärmt sich die Garage und die im Garageninneren aufsteigende Luft entweicht mit der Feuchtigkeit durch Schlitze im Dachbereich. Je höher die Temperatur ist, desto mehr Wasserdampf kann die Luft aufnehmen. Gerade bei zunehmender Wärme trocknet das nasse Fahrzeug schneller, um Korrosion an Metallen und das Keimen von Sporen zu unterbinden. Bei niedrigen bis kalten Temperaturen enthält die Luft wenig oder gar keinen Wasserdampf. Die Gefahr durch stehende Feuchte existiert nicht einmal dann, wenn Schnee oder Eis in der Garage liegt. Bei Frost ist der absolute Wassergehalt der Luft null Gramm. Daher sind auch die Schlitze im Bodenbereich wichtig, um schwere kalte Luft entweichen zu lassen. Es gibt in Stahlfertiggaragen für die Luftbewegung keine Einbahnstraße. Täglich ist wetterbedingt für Bewegung gesorgt.

Beratung, auf die sich Investoren und Bauherren verlassen

Auf www.Garagenrampe.de oder zu den Geschäftszeiten sind Mitarbeiter von Garagenrampe unter 05222 36901 - 0 zu erreichen. Sie widmen sich gerne den Anliegen von Bauherren und Investoren, die Garagen bauen wollen. Sie begleiten die Planung, Bauvorbereitung und Bauausführung zur vollen Zufriedenheit aller Kunden. Die Wunschgaragen mit der Wunschausstattung sind das Ziel.

Quellen:

[1] www.saarbruecker-zeitung.de/sz-berichte/stwendel/Unternehmen-schoepft-aus-familiaerer-Kraft;art2799,4443804

www.garagenrampe.de/prospekt.pdf

www.garagenshop24.de

<http://stores.ebay.de/Garagenshop24de>

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Fabrikstr. 2
66981 Münchweiler an der Rodalb

Fertiggaragen.be
Hans.Kolpak@Fertiggaragen.be

Firmenkontakt

Garagenrampe GmbH & Co. KG

Herr Björn Knebel
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuflen

Garagenrampe.de
Info@Garagenrampe.de

Das 2006 gegründete Unternehmen vertreibt Stahlfertiggaragen telefonisch und über das Internet. Die Garagentore, Torantriebe und Fernsteuerungen stammen vom europäischen Marktführer für Garagenausstattung Hörmann. Die umfassende objektive Beratung schließt das Einholen der Baugenehmigung ein und wird auch nach der Montage der Fertiggarage auf dem Grundstück gepflegt. Durch den Verzicht auf Aussendienst kalkuliert die Garagenrampe GmbH & Co. KG günstige Preise. Alle Mitarbeiter des Garagenherstellers sind unabhängig von ihren regulären Aufgabenbereichen geschult, Kunden und Interessenten bei allen Fragen, Wünschen und Problemen zu beraten. Umfassende Beratung und überdurchschnittlich schnelle Kommunikationswege prägen genauso wie Freundlichkeit und fachliche Kompetenz die Aussenwirkung des Herstellers.

Anlage: Bild

